

Kommandofahrzeug der FF Zwettl wurde gesegnet

Im Rahmen des Feuerwehrfestes der FF Zwettl-Stadt erfolgte am Sonntag, den 31.8.2008 in einer Festmesse, zelebriert von Stadtpfarrer Dechant Franz Kaiser und musikalisch umrahmt von "Vacare Deo" die Segnung des neuen Kommandofahrzeuges.



Stadtpfarrer Dechant Franz Kaiser feierte mit der Gemeinde den Festottesdienst



Vacare Deo

Kommandant OBR Ing. Gewalt Brandstötter konnte dazu zahlreiche Ehrengäste begrüßen, darunter die Stadträte Erwin Engelmayer, Doz. Prim. Dr. Manfred Weissinger und Johann Krapfenbauer, den Bezirkspolizeikommandanten Oberstlt Rudolf Mader, den Direktor der Raiffeisenbank Zwettl, Hr. Preiss sowie Feuerwehrfunktionäre, an der Spitze VR Gerhard Wührer und ABI Ewald Edelmaier.



Dechant Kaiser erbittet den Segen Gottes für das neue Fahrzeug.

Als Patin konnte die FF Zwettl Frau Renate Weissinger, die Gattin den bekannten Zwettler Arztes Doz. Prim. Dr. Weissinger gewinnen.

OBR Brandstötter schilderte in seiner Rede den Werdegang der Fahrzeuganschaffung. Da der Aufbau bei einer Fachfirma mehr gekostet hätte als das "nakte" Fahrzeug selbst, entschloss man sich, dieses in Eigenregie aufzubauen. Ein Peugeot Boxer Kastenwagen aus dem Autohaus Zwettl (Kosten ca. 29.000 €) wurde durch die geschickten Hände einiger Kameraden zu einem tollen Einsatzfahrzeug aufgebaut, das keinen Vergleich mit von professionellen Herstellern gebauten Fahrzeugen scheuen braucht. Dieses neue Auto wird bei Einsätzen als Einsatzleitungsfahrzeug eingesetzt und dient als Transportfahrzeug bei Mannschaftstransporten.

Die Feuerweereinbauten wurden von Hr. EABI Franz Raab in fast 600 Std. angefertigt und eingebaut. Die Tischlerarbeiten erledigte Hr. HLM Hermann Pichler in ca. 100 Stunden. Bei den Elektroinbauten wurden sie von OBM Werner Hammerl, Thomas Preiss u.a. Kameraden unterstützt. Damit konnte mit 4.000 € an Materialkosten ein Aufbau hergestellt werden, der sonst etwa das zehnfache gekostet hätte, betonte der Kommandant.



hinten: Stadtrat Johann Krapfenbauer, Raiba-Direktor Preiss, Stadtrat Erwin Engelmayer, Doz. Dr. Manfred

Weissinger

vorne: VR Gerhard Wührer, OV Christoph Grötzl, Patin Renate Weissinger, OBR Ing. Gerwald Brandstötter

Einige Blicke in das Innenleben des Fahrzeuges:



[Weitere Informationen zum Fahrzeug auf der HP der FF Zwettl-Stadt.](#)

Im Rahmen der Feierstunde bedankten sich auch die Teilnehmer der Bewerbungsgruppe, die heuer die Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze und Silber errungen hatten bei ihrem Ausbilder EABI Franz Raab mit einem Erinnerungsgeschenk für seine verdiente Schulungsarbeit.



In gewohnt guter Weise sorgte das Team der FF Zwettl wieder für Köstlichkeiten:



Diesmal gab es neben Hendl und Kotelett auch Grillroller



Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 31. August 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!